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山形県に天童温泉があります。先般

その天童温泉のある旅館の社長さん

と東京での会議の時に、「山形は大変

なんです。東日本大震災の被害は少な

いにもかかわらず『風評被害』の影響

を受け、観光客が激減しています。」

という話をお聞きしました。私たち観

光関係者は『風評被害』の影響を常々

見てきていますし、私たちも少なから

ず被害を受けていますので、悔しい気

持ちはよく分かります。それで、よく

研修旅行という名目で、応援旅行に行

っています。苦戦エリア復興支援でで

す。この前も栃木県の日光東照宮に立

ち寄った時に修学旅行の小学生が手

作りのチラシを観光客一人一人に手

渡しながら、「山形は元気です！」「山

形に来てください！」と声を張り上げ

て配っていたのを見て心打たれまし

た・・・と報告がありました。 

 ロータリークラブもお金の寄付だ

けでなく、東北の人たちを元気づける

何かをした方がいいのではないかと

思っています。 
 

委員会報告 
クラブ奉仕委員会 安藤元一委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 本日、例会開催前に親睦活動・スマ

イルボックス委員会を開催しました。 
受付業務の担当を決めようと思い

ましたが、基本的には新会員の皆さん

は 2・3 月は休まず出席予定と聞きま

したので当面はお願いし、他の委員会

メンバーは時折サポートすることに

なりました。受付を一人で二役の時も

あると思いますので、皆様のご協力よ

ろしくお願いいたします。 
 

クラブフォーラム報告 
CLP 委員会 

例会を活用してのクラブフォーラ

ムが 1 月 31 日（火）に開催されまし

た。安田会長エレクトよりクラブ運営 

方針の説明が行われたあと、故金CLP
委員長より、本日のフォーラムの主旨

説明があった。CLP の言葉が理解しに

くく、安田会長エレクトは「クラブ運

営検討委員会」と呼んでいる。本日の

クラブフォーラムの主旨説明として 
（1）CLP の目的はクラブ活性化にあ

る為、何をすべきかを検討する。 
（2）クラブの管理運営に関しての棚

卸しを行う。［クラブの長所と短所

の検証］ 
（3）ロータリアンとして自分自身が

何をやりたいのか、活動目的を再認

識する。 
本日は各委員会ごとに 4 テーブルに

分かれ、バスセッションを実施。い

つにもなく各テーブルでの論議は活

発であった。例会終了後、CLP 委員

会で各テーブルでのまとめを含め、

意見交換を行った。最後に委員会メ

ンバー全員の感想として、「話せば皆、

解かるじゃないの」と伊藤会長の提

唱する明るく楽しい例会となりまし

た。 
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こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

明るく楽しい例会づくりで 
100％出席を目指そう 

会 長 伊 藤 善 男 
幹 事 加納永一朗 
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第９９７回 

平成２４年１月３１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 
[ビジター] 
 

 

[出席]会員総数34名（出席免除5名）

本日出席25名 73.53％ 
[行事]『クラブフォーラム(2)』 

担当 副幹事

第９９９回 

平成２４年２月１４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

担当 ロータリー財団委員会


